



ATTESTATION



Je soussigné, Pierre GRAS, Chargé d'Affaires du **BUREAU VERITAS**, agissant dans le cadre des Conditions Générales de Service de notre société, certifie que l'entreprise

The undersigned, Pierre GRAS, Project Manager of **BUREAU VERITAS** acting within the scope of General Conditions of your society, certifies that company

BKSI PACKING
Bredabaan, 173
B-2170 MERKSEM

adhérente au **SYNDICAT DE L'EMBALLAGE INDUSTRIEL ET LOGISTIQUE ASSOCIEE (S.E.I.L.A)** sous le numéro **22** a fait l'objet d'une vérification, au cours de l'année 2016, conformément au protocole d'accord signé entre le **BUREAU VERITAS** et le **S.E.I.L.A**, dans le cadre du respect de la bonne application des Spécifications Techniques de l'Emballage des Matériels Industriels édictées par le **S.E.I.L.A**.

adherent to **SYNDICAT DE L'EMBALLAGE INDUSTRIEL ET LOGISTIQUE ASSOCIEE (S.E.I.L.A)** under the number **22** has been controlled during year 2016, in conformity with applicable contract of **BUREAU VERITAS** and **S.E.I.L.A** .

Fait à Osny,
Made at Osny,

Pour le **BUREAU VERITAS**
P. GRAS

Le **Chargé D'affaire**



Les conclusions de la visite font l'objet du rapport n° BV.AVS.4.16.14137 du 28/10/16
The conclusions of the visit are the subject of the report n° BV.AVS.4.16.14137 du 28/10/16